

AKKORDEONCLUB Laaber

Z E I T U N G

November 2010

Tastenkünstler rissen Zuhörer mit

KONZERT Zum Jubiläum bot der Akkordeonclub ein abwechslungsreiches Programm. Männerchor und Tenor Brent L. Damkier waren als Gäste mit dabei.

LAABER. Vor einer liebevoll mit selbst gemalten Plakaten dekorierten Bühnenkulisse gestaltete der Akkordeonclub anlässlich seines 25-jährigen Bestehens gemeinsam mit dem Männergesangsverein Laaber und dem Tenor Brent L. Damkier einen gleichermaßen

unterhaltsamen wie abwechslungsreichen Abend.

Gleich zu Beginn des Konzerts stellten die jüngsten Spieler des Vereins ihr Können unter Beweis. So spielte die seit nun knapp zwei Jahren bestehende „Tastenbande“ unter der Leitung von Anja Seitz souverän die Stücke „Mein erster Cha-Cha“ und „Bleib Cool“. Passend zum Jubiläum gaben sie neben der „Jahresuhr“ von Rolf Zuckowski auch das „Geburtslied“ des bekanntesten Kinderliedkomponisten zum Besten.

Ensemble spielte Opernmelodie

Im Anschluss daran führte das auf ver-

schiedenen nationalen und internationalen Wettbewerben ausgezeichnete Ensemble „Fantastmas“ mit der „Tango-Fantasy“ und den „City-Moments“ ihr aktuelles Wettbewerbsprogramm vor. Bei ihrem dritten Stück – Giacomo Puccinis bekannter Arie Nessun Dorma aus der Oper Turandot – wurden die sechs leidenschaftlichen Musiker von Brent L. Damkier unterstützt. Der Tenor und Opernsänger riss das Publikum mit seiner Stimme zu wahren Begeisterungstürmen hin.

Vor der Pause betrat auch der zweite Gast des Abends, der Männergesangsverein Laaber, die Bühne. Bei Melodien aus Bernsteins Musical „West Side Story“ vereinigten sich die warmen Männerstimmen in angenehmster Weise mit den Klängen des ersten Orchesters des Akkordeonclubs. Den musikalischen Schlussakkord der ersten Hälfte setzte dann der Männerchor alleine unter der Leitung von Juan Lopez mit der „Spanienreise“ von Willy Trapp.

Die zweite Hälfte des Konzerts gestaltete das erste Orchester mit vielen aktiven Spielern der ersten Stunde unter der Leitung von Annemarie Neumeyer. Gleich zum Auftakt dieses Teils zeigten die Akkordeonisten mit den Hits „Skandal im Sperrbezirk“ und „Herzklopfen“ von der Spider Murphy Gang, was in ihnen steckt. Im Anschluss zeigte sich noch einmal Brent L. Damkier dem Publikum und sang mit dem ersten Orchester eine Auswahl aus der Operette „Im weißen Rößl“. Zusammen singen kann hierbei

übrigens wörtlich genommen werden: Bei der Wiederholung der Titelmelodie am Ende des Medleys bewies das Orchester, dass auch unter den Spielern kleine Sänger stecken.

Musiker boten furioses Finale

Dass Reisen beim Akkordeonclub in den letzten 25 Jahren ein fester Bestandteil des Vereinslebens waren, zeigten die Spieler musikalisch mit dem bekannten Lied von Udo Jürgens „Ich war noch niemals in New York“. Damit wurde auch der abschließende Teil des Programms eingeläutet. Mit „Music“ von John Miles und der „Bohemian Rhapsody“ von Queen wurde dem begeisterten Publikum ein furioses Finale bereitet. Zum offiziellen Abschluss spielte das erste Orchester Michael Jacksons Hit „Heal the World“ und wurde mit langanhaltendem Applaus belohnt. Schließlich erklatschten sich die etwa 180 Zuhörer nach dem knapp dreistündigen Konzert eine Zugabe, zu der auch der Männerchor noch einmal die Bühne betrat und sich gemeinsam mit dem Akkordeonclub bei den Gästen mit „Ade zur guten Nacht“ verabschiedete.

Doch das Publikum honorierte die musikalischen Leistungen nicht nur mit viel Applaus. So wurden die Künstler zusätzlich mit 700 Euro Spendengeldern für die Kinderkrebstation der Universität Regensburg belohnt, deren Leiter Professor Dr. Selim Corbacioglu auch zu den Gästen zählte.



Die Akkordeonspieler aus Laaber wurden bei ihrem Jubiläumskonzert mit viel Applaus belohnt. Foto: Butschan

Termine-----Termine-----Termine-----Termine-----Termine-----Termine

- 06. November 2010 Konzert mit dem Männerchor im Rathaussaal in Barbing
- 13. November 2010 Bunter Abend zum Kulturherbst in der Mehrzweckhalle in Laaber, es spielt das 1. Orchester. Eröffnung der Kunstaussstellung um 19:00, Konzertbeginn: 20:00
- 14. November 2010 Kunstaussstellung mit Kleinkunst zum Kulturherbst im Mehrzweckraum der Hauptschule, es spielen die Fantastmas.
- 04. Dezember 2010 Weihnachtsfeier mit dem mobilen Theater aus Regensburg „Der Spatz Fritz“
- 12. Dezember 2010 Adventssingen um 17:00 in Laaber in der Kirche
- Dezember Vereinskegeln beim Gasthof Ferstl Bruckmeier in Hemau. Davor einmal Training ;-)